



利府中だより

【校訓】
進取
敬愛
創造

【教育目標】
夢や希望を持ち、未来を切り拓くことのできる生徒の育成

令和6年5月16日(木) 第4号
文責：教頭

あさって体育祭本番！準備は追い込み！！

令和6年度 体育祭スローガン

今しかないこの一瞬に全力で

利府中学校3大行事のトップバッターである体育祭。開催がいよいよあさってに迫ってきました。4月に新年度が始まってから1ヶ月半あまりが過ぎました。そのスタートから少しずつ時間をかけて練り上げてきた体育祭もいよいよ本番です。

4月12日(金)に行われた対面式の最後で、各カラー団の抽選が行われました。その結果が、以下のとおりです。今年度は、1年生のみ5学級ということで、カラー団の数は「4」。赤・緑・黄・青の4色にそれぞれの学年から1学級が所属します。抽選の結果、赤のみ1年生が2クラス所属する組み合わせとなりました。各カラー団とも3年生が考えたスローガンを掲げています。そのスローガンのもと工夫を重ねた応援合戦を作り上げています。当日が、今から楽しみです。



カラー団の抽選 (4/12)

カラ-	所属学級	スローガン
青	3年1組・2年2組・1年3組	青天一統
緑	3年2組・2年4組・1年1組	満点以上緑
黄	3年3組・2年3組・1年5組	黄金優笑
赤	3年4組・2年1組・1年2・4組	極炎の不死鳥 <small>フェニックス</small>

全校生徒が目標に向かって一生懸命に取り組んでいる体育祭。勝っても負けても、確実に一人一人の成長が見られる活動です。その中で目的が以下の3つになります。縦割り活動は異年齢集団での活動になります。3年生を中心にして一つのものを作り上げる活動は、リーダーを生み出すきっかけにもなります。また、それぞれの競技で一致団結して勝利を目指す中で、一人一人の責任感が問われます。こうした活動を通して、新たな人間関係が生まれてくることもあります。

さて、令和6年度の体育祭はどのようなドラマを見せてくれるのでしょうか。ご家族の皆様も是非お子様たちが真剣なまなざしで取り組む様子をご覧ください。

体育祭の目的

- (1) 縦割り活動を通して、リーダーとしての資質向上を図る。
- (2) 競技や諸活動を通して、責任感や連帯感を涵養する。
- (3) 学級・学年を越えた人間的ふれあいを深化させる。

スクールサポートスタッフの勤務が始まりました

5月13日(月)から右のお二人が、スクールサポートスタッフとして、勤務されています。校内の環境整備やプリント類の印刷など、さまざまな役割をお願いします。

伊藤 等 さん
小川 政昭 さん

体育祭に関連して・・・

体育祭に関して、昨日もプリントやマチコミでお知らせをしましたが、ここでも、いくつかお知らせをいたします。

(1) 駐車場について

体育祭を実施する日によって、保護者用駐車場が異なります。以下のとおりとなります。

- ・18日(土)実施：昨日配付したプリントのとおり(学校ホームページに掲載あり)
- ・18日(土)以外実施：保護者の方々の駐車場はリフノス砂利駐車場となります。
一般の保護者の方々が駐車場を利用するのは、午前7時30分以降にお願いします。

(2) 弁当について

お弁当を持参する日は以下のとおりです。準備をお願いいたします。

- ・17日(金)・22日(水)・・・必ず必要です
- ・18日(土)・・・体育祭実施・順延、どちらの場合も必要です。
- ・19日(日)・・・19日(日)体育祭実施の場合のみ必要です。
- ・20日(月)・・・20日(月)に体育祭実施の場合のみ必要です。
- ・21日(火)・・・20日(月)に体育祭実施の場合は振替休業日なので不要です。



(3) 感染症対策について

5月8日(水)、新型コロナウイルス感染症が「5類」に移行して1年となりました。お陰様で、現在利府中学校では新型コロナウイルスもインフルエンザの罹患者も見られません。しかしながら、いつどこから感染が拡大するか分からないことは、これまでの経験からも分かります。

体育祭当日、万が一発熱、のど痛などの風邪症状が見られたときは、無理をせず欠席するようにお願いします。また、保護者の方々も風邪症状がある場合は、参観は御遠慮ください。

今年度から、学校配信メールとして「マチコミ」を利用しております。ほとんどのご家庭には登録していただきました。体育祭当日の実施の有無の連絡も「マチコミ」を利用します。未登録のご家庭がわずかですがあります。担任からも連絡が届いていることと思いますが、今後も利用していきますので、ご登録をお願いいたします。



ご協力ありがとうございました～PTA関連行事～

4月13日(土)授業参観が行われました。その後は、PTA総会が行われました。PTA会則の変更など重要な議題もありましたが、すべて承認されました。今後は、今回の総会で決まった内容を元にして活動していきます。

4月25日(木)の生活環境委員会を皮切りにPTA専門委員会の最初の集まりがもたれました。新型コロナウイルスの影響のため、ほとんど活動が行われない期間があり、昨年度も同じような状況でした。今年度は、新たな見通しを持つ一年になればと思います。

5月11日(土)生活環境委員を中心として、PTA除草作業が行われました。早朝から多くの皆様にご協力いただき、体育祭に向けた環境整備となりました。ご協力いただきました皆様ありがとうございました。今後とも、PTA活動へのご理解、ご協力をお願いいたします。

〔利府町立利府中学校〕

〒981-0103 宮城郡利府町森郷字古戸6

TEL：022-356-2116

FAX：022-356-9976

E-Mail：rifu-jh@rifu.ed.jp

<http://www.rifu.ed.jp/rifu-jh/>

*「利府中だより」は学校のホームページにも掲載します。

利府中HP 校木：すすかけ

